
LE SCHEDE DIDATTICHE DELLA MAESTRA MPM

GN – NI

GNA GNE GNO GNU si scrivono senza la lettera i!

Leggi le parole e cerchia in rosso le sillabe gna, gne, gno, gnu.

Lavagna ognuno prugna gnocchi

ragno castagna spugna ingegnere

mignolo legname gnomo gnu

Fa eccezione la parola compagnia

Scrivi una frase con la parola compagnia

….......................................................................................................................................

...........................................................................................................................................

Ci sono delle parole che si scrivono con “ni”, ad esempio:

macedonia, carabiniere, criniera, Antonio, Stefania, genio, riunione, comunione, 

geranio, giardiniere, ciminiera, paniere, niente …. ed altre ancora.

Ora leggi attentamente le parole con “gn” e le parole con “ni”:

quando si scrive “gn” e quando “ni”? Scopri la regola! 

Ecco la risposta:

Si scrive “n” quando dopo ci sono due vocali

Si scrive “gn” quando dopo c'è una sola vocale

Vai al blog CIAO BAMBINI: http://www.ciaomaestra.com/ 

http://www.lamaestravisaluta2.blogspot.com/

